



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Bitte beachten Sie das angehängte Schreiben von Herrn Ministerialdirektor Michael Föll (MD-Schreiben) mit Informationen zum Coronavirus:

Personen, die sich in Risikogebieten aufgehalten haben, dürfen nicht in die Schule kommen. Das betrifft Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und andere Personen.

Das Risikogebiet in Italien wurde in der Zwischenzeit auf die gesamte Lombardei erweitert.

Bitte geben Sie uns Bescheid - am besten per Mail, sonst auch telefonisch -, falls das Sie bzw. Ihr Kind betrifft.

Weitere Infos erhalten Sie auf den angegebenen Links.

Wir werden am Montag in aller Ruhe und ohne Panik zu machen unsere Schülerinnen und Schüler darüber informieren, wie wir uns alle und auch gegenseitig vor Krankheitsübertragungen (grundsätzlich auch vor anderen Arten von Infekten) schützen können.

Mit freundlichen Grüßen

i. A.
St. Hauecher, Rektorin